

Le Venezuela commémore le 27^e anniversaire de la rébellion connue comme Caracazo



Caracas, 27 février, (RHC-PL).-Les Vénézuéliens rendent hommage aujourd'hui aux victimes du massacre par lequel le gouvernement a prétendu passer sous silence la rébellion populaire de 1989, connue comme le Caracazo. Celle-ci s'opposait aux mesures néolibérales du président Carlos Andrés Pérez.

Diosdado Cabello, député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a précisé que l'on entend faire des meetings pour commémorer la date et rejeter ce crime perpétré par l'armée, crime qui a fait des milliers de morts.



Radio Habana Cuba